

PENDAMPINGAN UMKM PRODUK BANANA ROLL BANANA
MAHASISWA UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA TORAJA

*BALADO SWEET POTATO STICK PRODUCT BUSINESS ASSISTANCE
STUDENTS OF INDONESIAN CHRISTIAN UNIVERSITY OF TORAJA*

Helba Rundupadang

Universitas Kristen Indonesia Toraja

Abednego C Rambulangi

Universitas Kristen Indonesia Toraja

Email : helba.rundupadang@gamil.com

Abstrak

Pelaksanaan kegiatan pengabdian ini dilakukan dengan cara memberikan materi mengenai Penyusunan Proposal dan Perencanaan Usaha Makanan Produk Banana Roll BANAMA dengan Cara penyampaian materi pelatihan ini dengan ceramah dan diskusi. Pendampingan dilakukan memberikan arahan bagaimana cara memulai Perencanaan Usaha dan Menyusun Proposal Usaha sampai Pemasaran dan Pengembangan Usaha. Tujuan pendampingan ini adalah memberi pemahaman dan kemampuan Kepada Mahasiswa dalam memulai usaha dengan baik .

Kata Kunci : Pendampingan, Wirausaha, Produk Banana Roll BANANA

A. Latar Belakang

Indonesia merupakan daerah penghasil pisang. Hal ini karena iklim Indonesia cocok untuk pertumbuhan tanaman pisang. Pisang telah lama akrab dengan masyarakat Indonesia. Minat masyarakat Indonesia terhadap olahan pisang cukup tinggi , hal ini dapat dilihat dengan banyaknya produk makanan berbahan pisang yang sangat laku dipasaran.

Salah satu makanan olahan pisang yang memiliki banyak peminat adalah pisang goreng. Karna tingginya peminat pisang goreng dipasaran kami pun mendirikan usaha banana roll dengan nama “**BANAMA**” yang mengelolah pisang menjadi pisang goreng yang berbeda dipasaran. Disini kami menghadirkan pisang goreng selimut lumpia dengan topping yang melimpah dapat menjadi salah satu daya tarik bagi bagi konsumen. Hal itu di karenakan masyarakat konsutif dari apa yang mereka lihat, selain itu, kecenderungan masyarakat dalam mengonsumsi makanan manis yang sebagai cemilan sehari-hari menjadi satu poin utama bagi usaha kami sehingga di produksi suatu produk makanan berupa produksi pisang goreng selimut lumpia atau lebih familiar disebut Banana roll. Banana roll biasanya ini dapat disajikan diacara tertentu maupun di buat camilan sehari-hari, rasanya yang akan membuat ketagihan. dan kualitas banana roll ini dengan rasa yang enak dan tentunya produk ini tanpa bahan pengawet apapun, yang memiliki rasa, lezat, enak dan tampilan yang selalu memikat hati pelanggan dikalangan dewasa maupun anak-anak.

B. Tujuan Kegiatan

Tujuan kegiatan pendampingan yaitu:

- 1) Menyampaikan materi dalam memulai dan mengembangkan usaha Produk Banana Roll BANAMA
- 2) Memberikan pendampingan Usaha Mahasiswa

C. Manfaat Kegiatan

Manfaat dilakukannya kegiatan pendampingan, yaitu diharapkan usaha yang di mulai dirintis mahasiswa berkembang dengan baik dalam mulai dari perencanaan usaha, produksi, penjualan dan pengembangan usaha.

D. Sasaran Kegiatan

Sasaran dalam pendampingan adalah Mahasiswa Fakultas Ekonomi yang memulai usaha Banana Roll BANAMA.

E. Metode

Pelaksanaan kegiatan pengabdian ini dilakukan dengan cara memberi materi mulai dari Perencanaan Usaha sampai Pemasaran dan Pengembangan Produk Banana Roll BANAMA.

F. Pelaksanaan Kegiatan

A. Nama Kegiatan

Pendampingan Usaha Mahasiswa Produk Banana Roll BANAMA.

B. Waktu Pelaksanaan

Tanggal : 17 september 2021

Tempat : Makale

C. Pelaksana Kegiatan

Pelatihan ini dilakukan di Makale, Kabupaten Toraja Utara. Kegiatan ini diawali dengan sambutan Ketua Pelaksana dan dilanjutkan dengan penyampaian tujuan dan materi yang diberikan. Pelatihan ini dihadiri oleh pendamping yaitu 1 dosen tetap Fakultas Ekonomi, mahasiswa dan Masyarakat.





Gambar 1. Proses Pembuatan Produk Banana Roll BANAMA





Gambar 2. Produk Banana Roll BANAMA

Tabel 1. Hasil Pelaksanaan Kegiatan

Waktu	Materi	Hasil
10.00-10.15	Pembukaan (Doa)	
10.15-10.30	Sambutan dari ketua pelaksana	
10.30-10.45	Sambutan dari Ketua Kelompok Usaha	
10.45-11.15	Penjelasan materi Keiwrausahaan	Mahasiswa mengetahui tentang Kewirausahaan
11.15-13.30	Pendampingan Penyusunan Proposal Usaha Makanan Banana Roll BANAMA	Mahasiswa memahami Penyusunan Proposal dan Perencanaan Kegiatan yang baik
13.30-13.45	Penutup	

G. Ucapan Terima Kasih

Kami selaku pelaksana kegiatan pendampingan penyusunan Proposal dan Produk Banana Roll BANAMA, menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut membantu dan berpartisipasi demi kelancaran pelaksanaan kegiatan ini kiranya Tuhan akan membalas semuanya.

H. Penutup

Demikian laporan pelaksanaan kegiatan Pendampingan Proposal dan Perencanaan Usaha Banana Roll BANAMA oleh Mahasiswa yang terlaksana pada 19 Oktober 2021 di Makale. Kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik berkat dukungan dari Mahasiswa dan Berbagai Pihak lain yang terlibat. Kegiatan ini berjalan dengan baik bukan karena kehebatan kami tetapi semata-mata karena campur tangan Tuhan yang begitu luar biasa.

Setiap kekurangan yang terdapat dalam laporan Pendampingan Penyusunan Proposal dan Perencanaan Usaha Banana Roll BANAMA ini, mohon dimaklumi, karena merupakan sebuah pelajaran yang sangat berharga bagi kami. Dengan demikian kami atas nama Pelaksana Pendampingan Penyusunan Proposal dan Perencanaan Usaha Makanan Banana Roll BANAMA, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang ikut terlibat dan mendukung kelancaran kegiatan ini. Tuhan memberkati kita semua.

DAFTAR PUSTAKA

- Achmad, Nur, Saputro, Edy Purwo dan Handayani, Sih. 2016. Kewirausahaan di Era Digital. Jakarta: Direktorat Penelitian Pengabdian Masyarakat Dirjen Dikti.
- Achmad, Nur. 2015. Kewirausahaan: Suatu Alternatif Lain Menuju Kesuksesan. Surakarta: BPK FEB UMS.
- Kasmir. 2010. Kewirausahaan. Jakarta: PT Raja Grafindo Persada.
- Kao, Raymond Russel M. Knight. 1987. Entrepreneurship And New Venture Management. Prentice-Hall Canada. Scarborough, Ontario.
- Kristanto. 2009. Kewirausahaan (entrepreneurship) Pendekatan Manajemen dan praktik. Yogyakarta: Graha Ilmu.